



Corchado confirma que presentará su candidatura al Rectorado

El actual vicerrector de Investigación esperará a la convocatoria de las elecciones para dar a conocer su proyecto ■ Es el cuarto 'rectorable' que esclarece sus intenciones

A.B. | SALAMANCA

El vicerrector de Transferencia e Investigación del Conocimiento, Juan Manuel Corchado dio un paso al frente en su carrera hacia el Rectorado. Si hasta ahora todas sus declaraciones públicas habían estado caracterizadas por la cautela y evasivas sobre su situación, ayer se postuló como candidato durante la presentación del IV Congreso de Jóvenes Investigadores en Diseño de Experimentos y Bioestadística. Aunque con las reservas lógicas, teniendo en cuenta que aún no se han convocado oficialmente los comicios. "En cuanto convoquen las elecciones, presentaremos la candidatura", declaró por primera vez frente a sus últimas reacciones públicas en la que había evitado la palabra 'tabú' de candidato. Eso sí, el catedrático señala que aún es pronto para hablar de componentes, proyecto y programa. "De momento —aseveró— estamos preparándonos para ese momento".

Corchado ha sido el último en dar un paso que ha seguido un modelo similar al que dio María Ángeles Serrano para ser la primera en anunciar su candidatura. En esa ocasión, la catedrática de Biología Molecular también aprovechó la coyuntura de un acto para anunciar su intención de ser aspirante a rector. Desde que Serrano hiciera aquel anuncio han pasado tres meses y se han sumado el decano de Derecho, Ricardo Rivero y el catedrático de Antropología Francisco Giner Abiati.

Juan Manuel Corchado (Salamanca, 1971) es catedrático de Ciencias de la Computación y desde diciembre de 2013 forma parte del equipo del rector, Daniel Hernández Ruipérez, como vicerrector de Investigación y Transferencia y director del Par-



Juan Manuel Corchado, Jesús López Fidalgo, María Jesús Rivas y José Miguel Mateos Roco. | GUZÓN

que Científico de la Universidad de Salamanca. Antes fue decano de la Facultad de Ciencias durante dos mandatos consecutivos.

Con las previsibles cuatro posiciones de salida cubiertas, aún queda por conocer la fecha concreta de las elecciones. No obstante, el rector, Daniel Hernández Ruipérez ya ha dado algunas pistas al insistir que se convocarán en las mismas fechas que se celebraron los últimos comicios en que fue elegido. Con esa previsión, habría que esperar hasta mediados de octubre para efectuar la primera votación durante el mes de noviembre.